

令和4年第1回(3月)

宮代町議会定例会

一般質問通告書

宮代町議会

通告第 1 号	山下秋夫	議員	P 1
通告第 2 号	西村茂久	議員	P 4
通告第 3 号	川野武志	議員	P 6
通告第 4 号	土淵保美	議員	P 8
通告第 5 号	深井義秋	議員	P 1 1
通告第 6 号	塚村香織	議員	P 1 3
通告第 7 号	丸藤栄一	議員	P 1 5
通告第 8 号	田島正徳	議員	P 1 7
通告第 9 号	泉伸一郎	議員	P 1 9
通告第 1 0 号	小河原正	議員	P 2 1
通告第 1 1 号	角野由紀子	議員	P 2 3
通告第 1 2 号	合川泰治	議員	取り下げ
通告第 1 3 号	丸山妙子	議員	P 2 6
通告第 1 4 号	金子正志	議員	P 2 8

通告第 1 号

令和 4 年 3 月 定 例 会

令和 4 年 2 月 1 日 午前 10 時 30 分受付

2022 年 2 月 1 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 山下 秋夫

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項

質 問 の 要 旨

1 国のケア労働者への賃金引き上げ案について

国は、ケア労働者の賃金を介護士・保育士等（学童保育）9,000 円、看護師 4,000 円（町は、主に民間事業所が対象）引き上げると提案し、詳細は公的価格評価検討委員会で議論を行い、2021 年末までに中間整理を行い、それを踏まえて更なる引き上げも考えたいと国会で答弁しました。それに従い、今年度通達により詳細が各自治体（事業所）などに通知されたところです。そこで質問させていただきます。

①国はケア労働者（宮代町公務労働者は町の賃金水準）の賃金引き上げについて提案をしました。町の考えをお答えください。

②国は令和 4 年 10 月分以降も継続しなければ処遇改善臨時特例事業の対象外と明記されていますが、町の対応をお答えください。

③処遇改善臨時特例事業の補助率は、国・都道府県・市区町村が 3 分の 1 ずつ負担するそうですが、町の考えは。

④職員の国配置基準により、処遇改善臨時特例事業の補助額が決まるそうですが、国と宮代町では介護士、看護師、保育士等（学童保育）配置基準に違いがありますか。

⑤埼玉県、埼玉県内自治体の処遇改善臨時特例事業の取り組み状況をお答えください。

⑥町は、処遇改善臨時特例事業の実施と更なる労働改善、賃金改善に取り組むべきです。ケア労働に当たっている労働者の賃金を日本の労働者の平均賃金（主に民間事業所）まで引き上げるべきです。町の考えをお答えください。

2 更なる少子化対策として医療や制度改善を

少子化が全国で問題視されています。賃金の安い非正規労働者（2019年総務省、労働力調査 2,165万人 38.3%）が増え、さらに、コロナ禍の中で宮代町でも0、1、2歳児が減り始めています（令和3年資料）。子どもの減少は大きな社会問題となるでしょう。子どもの減少が続くと日本の成長は止まってしまいます。そこで宮代で子育てをしてよかったと思えるよう各種の制度改善が必要ではありませんか。

①現在、宮代町では入院、通院の子どもの医療費助成制度は15歳年度末までの支給となっています。埼玉県内では、令和2年10月1日現在、18歳までの支給が、入院で29団体、通院で24団体となっていますが、間違いがありませんか。また令和4年10月までに変更、又は、変更予定の団体はありますか。お答えください。

②宮代町は15歳年度末まで町内指定医療機関で受診の場合、現物支給となって窓口払いがありません。宮代町は子育て支援を唱えています。私は、宮代町以外の医療機関で受診しても18歳まで窓口払いをなくすよう求めます。お答えください。

③チャイルドシート、ベビーカー、ベビーベッドなど、子育て時期でしか使わないものを無料で貸し出しを求めるが、町の考えをお答えください。

④生活保護世帯、住民税非課税世帯、特別支援児童世帯など就学援助を受けられる方は収入制限と上限額が決められています。現在、目安として年間総所得180万円から354万円となっていますが、見直し、総所得の引き上げを求めます。特に学校給食費、修学旅行費、学用品費（新入学時含む）などは学校での勉学の必要経費ではありませんか。実費とするべきです。お答えください。

⑤児童手当を3歳児未満15,000円から20,000円に、その他も準じて5,000円引き上げを求めます。お答えください。

⑥国は、令和4年度、国民健康保険税の未就学児の均等割を5割軽減をするが、宮代町は独自に18歳まで軽減割を進めるべきではありませんか。お答えください。

3 家庭内で介護、看護をしているヤングケアラーの家庭に支援を

①さいたま市では令和3年6月に市内の中学生、高校生、全生徒（34,606人）を対象に実態調査をしたそうです。その結果、中学生では4.51%、1,237人、高校生では、0.69%で14人がヤングケアラー状態にあることが明らかになりました。町では実態を把握していますか。お答えください。

②実態を把握するために調査（アンケートなど）また、児童支援担当教諭を配置し衣服の汚れや空腹などの児童、生徒を早期発見し、改善をするべきではありませんか。お答えください。

③発見をした場合、実態に合わせて無料でのヘルパー派遣をするべきではありませんか。お答えください。

令和 4 年 3 月 定 例 会

通告第 2 号

令和 4 年 2 月 2 日 午前 9 時 0 0 分 受付

令和 4 年 2 月 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 西村茂久

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項

質 問 の 要 旨

1 屋外分煙施設の整備について

平成14年成立の健康増進法が平成30年改正され、受動喫煙防止を強化した「改正健康増進法」として施行された。町はこれを受け「敷地内全面禁煙」を、同年7月1日「宮代町健康増進計画及び食育推進計画」に基づき実施した。素早い対応であった。そこで以下についてお尋ねします。

①7月2日付、町民に対するお知らせには、対策を講じることが「義務化」されたとあるが、改正法第25条には「努めなければならない」であって、「義務」ではなく「努力規定」と理解した方が素直と考える。ちなみに、他の自治体で設備を設けていることを違法と言えるのか伺います。

②昨年11月26日の産経新聞「知つ得NEWS」欄で「たばこ税で屋外喫煙所整備を」「受動喫煙・ポイ捨て防止対策 よいことだと思ふ 多数」との記事を載せている。この記事は令和2年度に実施した大阪府の府民への意識調査及び民間調査機関の調査をもとに記事化されたもの。何れの調査も喫煙者、非喫煙者両方とも8割弱屋外喫煙所整備を要望している。町はどう受け止められるか。

③町長は、2期目の所信表明で8つの柱をまちづくりの基本方針として取り組むとの決意を表明された。しかし、そのためには財源が喉から手が出るほど必要でしょう。度重なるたばこ税の値上げにより喫煙者の減少は今やぎりぎりの選択に近づいている。次の税制改正があれば7割以上が禁煙に進むと各種のたばこ調査から明らかにされている。この事態は町財政の直撃のみならず、地方交付税にも影響が及んでくると心配している。都市計画税と異なり一般財源である町たばこ税の激減は避けねばならない。政府・与党は地方自治体に受動喫煙対策として、地方たばこ税を活用した屋外分煙施設の整備を促していると聞いている。町長の所見をお伺いしたい。

2 新型コロナウイルスオミクロン株等感染自宅療養者について

オミクロン株感染者の急増は全国的に過去最多が当り前のように繰り返されている。当町でも令和4年1月8日からわずか24日で112人感染者を出した。前年8月第5波の137名に次ぐ過去2番目の数字、しかもワクチン3回目接種を前にした感染状況にある。そこで伺います。

①1月における自宅療養者の数と年代及び町内地区連絡会構成4地区別の数字を教えてください。

②県協定に基づく自宅療養者の情報提供が始まってから、この1月31日までに自宅療養から入院というケースがあれば合わせてお聞きする。

③自宅療養者に食糧等お届けするのは町の職員(例えば保健センターの保健師)か、それとも業者か。また、対面せず玄関先届けか。

<p>通告第 3 号</p>	<p style="text-align: center;">令和 4 年 3 月 定 例 会</p> <p style="text-align: right;">令和 4 年 2 月 2 日 午前 9 時 2 0 分受付</p>
<p style="text-align: right;">令和 4 年 2 月 2 日</p> <p>宮代町議会議長 様</p> <p style="text-align: right;">宮代町議会議員 川 野 武 志</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
<p>質問事項</p>	<p>質 問 の 要 旨</p>
<p>1 都市計画道路「万願寺橋通り線」と須賀上交差点について</p>	<p>万願寺橋通り線は、町の第 5 次総合計画において、広域道路ネットワークの整備として位置付けております。しかしながら総合計画では、実施年度は令和 6 年度からの計画であり、先の読めない計画になっております。そこで、次の点についてお伺いします。</p> <p>①須賀上交差点付近の用地買収を先行実施し、右折帯や右折矢印信号を暫定的に設置する考えは</p> <p>②土地利用検討エリアにおける産業系の土地利用の検討は、どこまで進んでいるのか</p> <p>③広域道路ネットワークの機能拡大の観点から、白岡駅方面への延伸の話も聞いているが、白岡市との協議は、どこまで進んでいるのか</p>
<p>2 和戸駅西側地区の今後の取組について</p>	<p>和戸駅西側地区は、町の第 5 次総合計画や都市計画マスタープランの土地利用構想において「土地利用を検討するエリア」として位置付けられております。また、和戸駅西側地区に不法投棄された残土の山に対して、町は今年度中に法的手続きに着手することになりました。地域住民、地権者等は、町が和戸駅西側整備を進めていくという意</p>

思表示になったのではないかと思います。そこで、次の点についてお伺いします。

- ①地権者等との話し合いや、実現可能性のある整備計画の検討をどのように進めていくのか
- ②整備実現に当たっては民間企業との連携や協力も重要となるが町はどのように考えているのか
- ③残土の山の解消に向けた手続きの進ちょく状況と撤去完了までの取組やスケジュールはどのように想定しているのか

3 和戸駅西口
開設について

和戸駅西口開設は、町長は、2期目の町長選挙においても公約に挙げられ、多くの町民も期待しております。しかしながら実施に当たっては費用などの面で課題が多いと思われれます。そこで、次の点についてお伺いします。

- ①令和2年3月議会の一般質問でも質問しましたが、その後、東武鉄道との話し合いの内容とその成果はどうなっているのか
- ②橋上化や跨線橋、地下通路などの整備が考えられると思いますが、費用対効果を考えて、町はどのような整備が望ましいと考えているのか
- ③実施時期や費用負担はどのくらいを想定しているのか

4 都市計画道路「春日部久喜線」について

春日部久喜線は、町の骨格となる道路であるため、早期の整備が必要です。北春日部駅方面への町道252号線の延伸についても都市計画決定が予定されております。しかしながら笠原地区から久喜方面に向かう都市計画道路については具体的な整備計画が示されておられません。そこで、次の点についてお伺いします。

- ①都市計画道路「春日部久喜線」を町はどのように捉えているのか
- ②町は笠原地区から久喜方面に向かう区間で測量や整備等を進めてきた箇所はあるのか
- ③整備実施にあたっての問題点や課題はあるのか

令和 4 年 3 月 定 例 会

通告第 4 号

令和 4 年 2 月 2 日 午前 10 時 25 分受付

令和 4 年 2 月 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 土 淵 保 美

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質 問 の 要 旨
1 はらっパーク宮代調整池のスケートボード等に対する整備について	<p>昨年の 9 月・12 月議会の一般質問で取り上げてまいりました「町内にスケートボードのできる環境を」の件につきましては、会派としても令和新風の会で町に要望を出させて頂いております。そこでお伺いします。</p> <p>① 調整池の中は、固定式の設備ができないため可動式の設備を導入するとのことですが、具体的にどのようなものなのか</p> <p>② いつ頃から着工し、いつ頃から使用できるのか</p> <p>③ けが防止等の安全対策や周知の方法は</p>
2 宮代町立百間小学校体育館の環境整備について	<p>百間小学校の体育館の 2 階に卓球台は、7 台ありますが、まともに使えるのはたった 1 台のみ、夏の暑さ対策に使用する扇風機は 5 台ありますが、やっと使えるのが 2 台のみ、また、光を遮る暗幕カーテンは、切れ目があちらこちらにできて利用者の皆さんが、自ら手直しをしてきましたが、カーテン本体が薄くなり限界に来ているとのこと、また、体育館との仕切りになっているカーテンは、レールから外れ、みすぼらしい状態でした。そこでお伺いします。</p>

<p>3 町内循環バスの検証について</p>	<p>①卓球台並びに体育館の環境整備を町としてどのように捉えているのか</p> <p>②百間小学校だけではなく町内の体育館は、災害時の避難場所になっているので、今一度電球やどこかに不備がないか点検する必要があると思いますが、町の考えを</p> <p>地元住民が沖の山にある医療機関に通うため町内循環バスを利用しています。安い運賃で大変感謝していますが、行きは診察時間に合わせていけますが、診察後の時間とバスの時刻が合わないと最悪の場合1時間近く待たなければならないとの多くの声があります。そこでお伺いします。</p> <p>①循環バスの検証をしていろいろ問題点も浮上したかと思いますが、特にどんな点か</p> <p>②検証を踏まえて1時間に2本とすることは、可能か</p>
<p>4 宮東地区の保育施設について</p>	<p>新型コロナウイルス感染症の影響によるウッドショックや原油価格の上昇により振出しに戻った宮東の保育施設は、どうなるのかお伺いします。</p> <p>①現在の進捗状況は</p> <p>②この施設が完成して待機児童はどの程度軽減されるのか</p>
<p>5 民法(成年年齢関係)改正について</p>	<p>我が国における成年年齢は、明治9年以来、20歳とされています。近年、憲法改正国民投票の投票権年齢や、公職選挙法の選挙権年齢などが18歳と定められ、国政上の重要な事項の判断に関して、18歳、19歳の方を大人として扱うという政策がすすめられてきました。こうした政策を踏まえ、市民生活に関する基本法である民法においても、18歳以上の方を大人として取り扱うのが適当ではないかという論議がされるようになりました。世界的にも、成年年齢を18歳とするのが主流です。成年年齢を18歳に引き下げるとは、18歳、19歳の若者の自己決定権を尊重するものであり、</p>

その積極的な社会参加を促すことになると考えられます。そこで宮代町の対応についてお伺いします。

- ① 成年年齢の引き下げによって、18歳で何ができるようになるのか
- ② 消費者被害の拡大が懸念されますが、どのような対策をとるのか

令和4年3月 定例会

通告第 5 号

令和 4 年 2 月 2 日 午後 2 時 40 分受付

令和 4 年 2 月 2 日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 深井義秋

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 宮代 2 丁目の分教場跡地の活用方法について 2. 耕作放棄地の町の対応は	<p>宮代 2 丁目の分教場跡地について伺います。 現在、代替え地として管理されていますが、住民が利用できる施設とする考えはありますか。</p> <p>耕作放棄地は草茫々で近隣にも迷惑をかけているのが実情です。 町として耕作放棄地の実態は把握していると思いますが、今後の対応について伺います。</p> <p>① 適正に管理されていない場合は、どのように対応をされていますか。 ② 相続がまとまらない場合は、町が専門家に依頼して対応をとる考えはありますか。 ③ 個人の所有地のため、町が対応できない場合、条例を作成し、罰則を設けるような対策をとる考えはありますか。</p>

3. 小中学校体育館の避難所としての環境整備は

- ① 地域の避難所として、小中学校の体育館を利用することになっています。今後、高齢者が増加傾向にあるので、避難所として活用するためエアコン設置の考えはありますか。
- ② 新型コロナ対策として、どんな対策を考えていますか。
- ③ 避難所開設実働訓練が実施されましたが、体育館の環境対策の課題や今後の対応策について伺います。

4. 高齢者の脳トレを目指した英会話講座を

人生 100 年時代現在の日本人はかつての 70 代とは違います。若々しく健康になった 70 代は人生における「最後の活動期」とも言えます。この町には日本工業大学の留学生がおり、国際的に交流関係を築いています。是非とも留学生と高齢者との交流に繋げる英会話講座について伺います。

- ① 日常会話としての英会話講座を実施する考えはありますか。
- ② 各国の文化や歴史を学ぶための英会話を活用した講習会を実施する考えはありますか。

5. 空き家、空き地対策は

数年に渡って庭が草茫々で火災の発生が起きるような状況です。庭木も道路上まで茂っています。そのことから、空き家、空き地対策について伺います。

- ① 町内の空き家、空き地を町としてどのくらいあるか把握をしているのですか。
- ② 空き家の防犯対策は考えていますか。
- ③ 警察署や消防署とはどのように連携していますか。
- ④ 持ち主への連絡はどのようにしていますか。
- ⑤ 空き家を適正に管理するための条例を作成する考えはありますか。

令和4年3月 定例会

通告第 6 号

令和4年2月3日 午後3時05分受付

令和 4年 2月 3日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 塚村 香織

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質 問 の 要 旨
1. 教育支援センター開設へ	<p>令和4年4月1日から、教育における包括的な拠点となる教育支援センターが新設されます。子どもたちの居場所と共に、様々な教育に関する悩みを相談できる場所として、学校や保護者、各関係機関との連携により、課題解決につながれると期待が寄せられています。</p> <p>そこで以下の質問をいたします。</p> <ol style="list-style-type: none">1. 現在、不登校や長期欠席の児童生徒について、学校、スクールカウンセラー、さわやか相談員、教育委員会、各関係機関などとの情報共有はどのようにされているか伺います。2. 教育支援センターを利用するにあたって、通級の期間や方法について、手続き上どのようになるのか伺います。3. 昼食については、お弁当などを持参とのことですが、給食の検討は今後もできないのか伺います。4. 運営体制について、開室時間が9時20分から14時40分とのことですが、各家庭のニーズに合わせて、今後時間延長などを検討するのか、お考えを伺います。

5. 教育支援センターを使用する方々は、様々な悩みを抱えており、支援する職員についても多様な人材が望まれます。今回の職員募集については、5名中4名において教員免許が必須条件となっており、偏りが懸念されますが、どのようなお考えか伺います。
6. 4月1日から運営開始となりますが、教育支援センター職員の事前研修などはどのように進めていくのか、お考えを伺います。

2. 介護従事者の 環境整備推進を

国の施策として、コロナ禍における看護、介護、保育関係職員などの処遇改善が行われることとなります。その中で介護職員は介護職員処遇改善支援補助金として収入の約3%（約9,000円）の賃金が引き上げられることとなりました。そこで以下の質問をいたします。

1. 慢性的な人材不足の改善や、様々な環境整備を推進することは、介護職員や利用される町民の皆様への安心安全につながります。当町の取組を伺います。
2. 介護職員における環境整備の一つとして、介護福祉士の資格取得が、賃金アップ、スキルアップの一つになることと思いますが、お考えを伺います。

令和4年3月 定例会

通告第 7 号

令和4年 2月 4日 午前 8時40分受付

2022年 2月 4日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 丸 藤 栄 一

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項

質 問 の 要 旨

1. オミクロン株
感染の急拡大の
もとでの新型コロナ
対策について

感染力が強く、免疫を回避する新型コロナウイルスのオミクロン株の感染が、1月から爆発的に急拡大している。2月3日現在、全国では1日当たりの新たな感染者は9万6,845人、2日連続で過去最多を更新し、10万人に迫っている。

宮代町でも1月の感染者は112人にのぼり、1か月の感染者数としては、昨年8月の137人に次いで、過去2番目に多くなった。

全国でも、学校や保育園などでの感染拡大が目立っている。厚生労働省によると、1月23日までの1週間に全国で発生したクラスター（感染集団）の件数は837件。場所別では、学校・教育施設が300件と最多。児童福祉施設が150件と続き、高齢者施設の112件や飲食店の67件を上回った。厚生労働省の助言機関は「教職員へのワクチン接種の推進やリモート授業などで教育機会を確保する必要がある」としている。

感染力が強いオミクロン株から町民、とりわけ高齢者、基礎疾患を持っている方のいのちを守るためには、3回目のワクチン接種を前倒しすることが急務である。

これらの新型コロナウイルス感染症の今後の対策について伺う。

- (1) 3回目のワクチン接種の予約の電話回線や接種会場の駐車場などの状況は、どのようになっているか。
- (2) 3回目のワクチン接種の状況では、特に2種類のワクチンの接種についての丁寧な周知や接種状況は、どのようになっているか。

2. コロナ禍のもとで地方創生臨時交付金の活用について

- (3) 町内の学校や保育園、高齢者施設などの感染者（クラスターを含む）の状況は、どのようになっているのか。
- (4) エッセンシャルワーカーや妊婦などへの優先接種については、どのように対応しているのか。
- (5) 埼玉県が指定する宮代町の発熱外来の診療医療機関の状況については、その後どのようになっているのか。

日本共産党は、国会でも地方議会でも、全額国費による無料のPCR検査を「いつでも、だれでも、何度でも」受けられるようにすることを政府に繰り返し求めてきた。

検査拡充を求める世論の広がりのもと、政府は2021年度補正予算で、地方創生臨時交付金に、「予約不要の無料検査の拡大」枠を設定し、3,200億円の予算措置を行った。

この予算を活用し、すでに、ほぼすべての都道府県が予約不要の無料検査の実施を表明している。しかし、どの自治体も検査所に列ができたり、検査キットが不足してしまうなど、その規模は、まだまだ足りないと聞いている。

そこで、当町では、いまだに検査体制が確保されていないが、こうした財源を活用して必要な検査体制は取れないものか伺う。

- (1) 政府は2021年度補正予算に地方創生臨時交付金総額6.8兆円を計上した。自治体独自の取り組みに活用できる「地方単独事業分」との関連では、どのようになっているのか。
- (2) 昨年12月27日の国からの通知については、どのような内容になっているのか。
- (3) 2020年度第3次補正の宮代町の交付額は、どのような規模になったのか。
- (4) 地方創生臨時交付金については、今後どのように活用されるのか。
- (5) 新たな感染拡大のもとで、感染を抑えるためにも、地方創生臨時交付金を活用し、町は独自にPCR検査を実施する考えはないか。

令和4年3月 定例会

通告第 8 号

令和4年2月4日 午後 1時00分受付

令和 4年 2月 4日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 田島正徳

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1 次世代を担う子供たちに関して	<p>宮代町は子供たちをととても大切に考えている町であります。新型コロナウイルス感染症拡大に備えて、PCR検査キットもストックしています。また小中学校の適正配置に関する審議会からの答申も提出されました。今後、答申に沿って計画が実行に移されることとなると思います。以下の点について伺います。</p> <p>①以前、防災行政無線による子供たちの下校時見守り依頼の放送を実施するという答弁をいただきました。その後実施されていない理由は。また、今後実施する予定はあるのか。</p> <p>②昨年、一部の学校においてトイレの洋式化工事を実施され非常に喜ばれています。洋式化の現状はどのようになったのか。小中学校の適正配置を考慮しながら、洋式化を加速すべきであると思います。今後どのように進めていくのか。</p> <p>③児童生徒の可能性を伸ばし、個性を生かすことが教職員の方々の職務であります。この大事な役割を担っている教職員が疲弊していると児童生徒に非常にマイナスです。働き方改革の現状と今後の改善はどのように進んでいくのか。</p>

<p>2 東武動物公園 駅東口の整備に ついて</p>	<p>杉戸町に向かって右側の工事が進んでいます。今年度の進捗状況と来年度の計画はどのように進めていくのか。また計画の終了時期の目途を、どのように考えているのか。</p>
<p>3 新型コロナウイルス感染症の影響による町内事業者へのサポートは</p>	<p>令和4年、新型コロナウイルス感染症もオミクロン株により陽性者が急増しています。2年間継続して売り上げが減少している町内事業者がいるのが現状です。以下について伺います。</p> <p>① 大幅に減少している町内事業者に、積極的な支援を実施してきたのか。実施していないのであれば今後考えているのか。</p> <p>② 町内事業者を対象に町の事業において、支援として積極的に活用をしているのか。また来年度においては積極的に活用を進めていくことを考えているのか。</p>

令和4年3月 定例会

通告第 9 号

令和4年2月7日 午前10時05分受付

令和 4年2月7日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 泉 伸一郎

一 般 質 問 通 告 書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 新型コロナウイルス対策について	<p>新型コロナウイルス感染症の「第6波」により感染者数が大変な増加を続けている。さらに35都道府県(2/3 現在)で「まん延防止等重点措置」が発令され、緊張が高まっている。町内においても昨年12月から感染者が増え始め、今年1月からは急激な増加となっており、2月に入っても拡大は続けている。現在では感染防止と経済活動の両立を目指さなくてはならないこともあり、厳しい状態が長引くことが予想される。また、2月より高齢者への3回目の新型コロナウイルスワクチン接種が開始された。今後のワクチン接種のスムーズな推進が重要である。そこで質問する。</p> <p>①新型コロナウイルスワクチン接種3回目の進捗状況について伺う。</p> <p>②当町におけるPCR検査の実施状況について、検査数や陽性者数などの実態を把握されているか伺う。</p> <p>③感染者数の大幅な拡大は、低年齢層における感染拡大の影響が大きいとされるが、保育園・幼稚園や小中学校での対策の強化と家庭内感染が進むことによる高齢者への感染が懸念される。今後の感染防止対策の取組について伺う。</p>

2. デジタル化の
推進について

デジタル庁がスタートしてからデジタル社会の推進が図られるなか、DX（デジタルトランスフォーメーション）は目覚ましい進化を遂げている。当町においても、行政手続きのオンライン化やマイナンバーカードの普及を積極的に推進している。コロナ禍にあって、デジタル社会の利便性を改めて感じた人も多いと思う。ワクチン接種の予約や支援金給付のスピード化、会議のオンライン化もその1つといえる。一方で、若い世代の方はデジタル化に対応しているが、高齢者にとっては対応が難しいのが現状である。スマートフォンの基本的な使い方などを教える取組も必要と感じる。町としてデジタル化促進の取組や支援についての考えを伺う。

3. 国土強靱化地
域計画につい
て

国においては総事業費15兆円規模の「防災・減災、国土強靱化のための5か年加速化対策」がスタートした。全国の自治体の84%はすでに「国土強靱化地域計画」を策定し、「防災・減災、国土強靱化のための5か年加速化対策」を令和7年度に向けて実施している。当町における「地域計画」の策定の進捗状況と「5か年加速化対策」の取組について伺う。

4. 東小学校の新
校舎工事につ
いて

東小学校の新校舎増築工事は昨年8月に開始され、建物の全景を見ることができるようになったが、現在も進行中である。コロナ禍の中、間もなく新学期を迎えるに当たり心配する声も聞かれる。現在の工事の進捗状況を伺う。

<p>通告第10号</p>	<p style="text-align: center;">令和4年3月 定 例 会</p> <p style="text-align: center;">令和4年2月7日 午前10時25分受付</p>
<p style="text-align: right;">令和4年2月7日</p> <p>宮代町議会議長 様</p> <p style="text-align: center;">宮代町議会議員 小河原 正</p> <p style="text-align: center;">一 般 質 問 通 告 書</p> <p>次の事項について質問したいので、通告いたします。</p>	
<p>質問事項</p>	<p>質 問 の 要 旨</p>
<p>1.春日部久喜線（町道第252線）の延伸。</p> <p>2.新しい村の影響は。</p>	<p>春日部市の市街化区域編入の進捗状況の確認や今後の負担等に関する会議を開催し調整を行った内容を伺いたい。また、春日部市内の整備計画区内は、隼人堀川から北春日部駅西口南栄町線（かえで通り）までの延長約950メートル、道路幅員は16メートルを予定しているが、変更はないか。その内容をみると宮代町は町道第252線の直線上に通じるのではなく、町道第254線上に通じるのか伺いたい。もし春日部市と調整を行った内容としたら宮代町の整備計画は変更されるのか、その対応は。</p> <p>東武動物公園駅西口に無印良品と東武ストアが半年前に開店して、西口も賑わいが出てきて宮代町庁舎前には1月末にセキ薬品がオープンしましたので次のことを伺いたい。</p> <p>①大型店がオープンして人流の変化はどのようなになったか。</p> <p>②新しい村の売り上げにはどう影響があったか。</p>

<p>3. プラスチックごみ回収について。</p>	<p>プラごみのリサイクルの削減、地球温暖化対策の推進を目的とした新法プラスチック資源循環促進法の内容は、プラごみの回収内容が変わるのか、内容によっては財政負担の軽減があるのか伺いたい。</p>
<p>4. TMOみやしろについて。</p>	<p>宮代町庁舎前に1月にセキ薬品がオープンし、るーばんみやしろ内の店舗は閉店のようにだが、TMOみやしろの経営はどのように解決したのか伺いたい。</p>

通告第11号

令和 4年 3月 定例会

令和4年2月7日 午前11時40分受付

令和 4年 2月 7日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 角野由紀子

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 庁舎・施設周辺の高木伐採	<p>宮代町の木造庁舎に四季のいろどりを添えてくれる庁舎前の高木が伐採されていた。このことについて説明をお願いしたい。</p> <p>公共施設周辺の高木など伐採計画などあるのか伺う。</p>
2. 女性の活躍とアイコンシャス・バイアス	<p>女性の活躍を阻む要因の一つにアイコンシャス・バイアス（無意識の思い込み）が指摘されている。内閣府男女共同参画局が公表した調査から、実は多くの人に性別に関するアイコンシャス・バイアスがあることがわかっている。職場における性別役割意識に関する項目を見ると、「育児期間中の女性は重要な仕事を担当すべきでない」「組織のリーダーは男性の方が向いている」などや「同程度の実力なら、まず男性から昇進させたり、管理職に登用するものだ」があったりする。アイコンシャス・バイアスは非効率な人材投資・配置を招くといわれる。</p> <p>身近な役場庁舎内における現状はどうか。知らず知らずの間に当たり前前と思い込んでいることが当たり前でないと気づく機会の提供も必要。解消へ取り組む努力を伺う。</p>

3. コロナ禍でのシビックプライド醸成と様々な事業

シビックプライドは、「郷土愛」「まち自慢」など単に愛着を示す言葉とは異なり、「自分自身がかかわって地域を良くしていこう」という当事者意識に基づく自負心が内包されているといわれています。

① 小中学校適正配置計画事業や地区コミュニティセンター事業など令和4年度から新たな場面展開が必要となってくる。シビックプライドの観点から進捗を考えていくべきと思うがどのように考え、取り組むか。

② コロナ禍におけるシビックプライドの醸成をどのように取り組むか伺う。

4. デジタル田園都市構想に関する取組

今、政府の「デジタル田園都市国家構想」への取組をはじめ、社会のデジタル化への流れが加速する中で、「誰一人取り残されないデジタル社会の実現」をめざして、地域の課題解決に資するデジタル化を、適切かつ迅速に推進し、すべての住民がその恩恵を享受できる社会を構築する時代が到来した。

当町でも、デジタル田園都市国家構想の取組も有意義と考える。

① 感染症の感染拡大防止や不登校児童生徒への柔軟な対応など、誰もがどこでも安心して学びが継続できるように、リモート授業を可能にするための通信環境等の整備、デジタル教材や通信料の無償化など、各家庭に配慮した対応ができるよう取り組むべきでは。

② 新しい兼業農家やデジタル人材の確保に向け、「転職なき移住」を実現するためのテレワークの拡大や、サテライトオフィスの整備等に対する補助金等の優遇、移住者への住宅支援や通信料金軽減など、分散型社会構築への総合的な取組を進めてはいかかがか。

通告第13号

令和4年3月 定例会

令和4年2月7日 午後2時05分受付

令和 4年 2月 7日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 丸山 妙子

一般質問通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 宮代町の教育の充実について	<p>新型コロナウイルス感染症の発症から今なお拡大に至っている。オミクロン株においては、感染力も強く、町内の小中学校でも学級閉鎖、学年閉鎖せざるを得ない状況である。2年前の全国一斉の休校から始まり、卒業式、入学式、社会科見学、修学旅行等が中止となった。保護者が各種学校行事に行く機会も少なくなった。また町民文化祭や町民体育祭などのイベントもできないままである。今後の宮代町の教育について伺う。</p> <p>(1) 学校教育の中での1年間2年間は、発達段階において貴重な時間である。指導方法には新たな発想も必要である。アフターコロナを見据えて指導方法を変えるなど町として具体的な取り組みは何か考えているのか。</p> <p>(2) 社会教育委員を当町はおいていない状況である。学校教育と家庭教育、生涯学習とすべてが整って教育の充実と言える。お考えがあると思うので、是非お聞きしたい。</p>
2. 家庭ごみについて	令和9年度の久喜市へのごみ焼却の委託に向け、令和4年度から環境資源課が新たに設置され

ることで、町民の皆さんにとってごみ処理がさらに身近になり分からないことが聞きやすくなり、減量化に繋がることを期待して伺う。

- (1) 現在町内のごみ集積所の規模は様々である。朝、県道や交通量の多い町道を、ごみを持ち車の流れが切れるのを待って慌てて渡る高齢者の姿を見かける。町民のごみ出しの負担軽減、高齢者を交通事故から守るためにも集積所の利用世帯数の縮小化をし、ふれあい収集の促進をはかり、いずれは戸別収集が実現すれば町民のためになると思うがいかがか。
- (2) 町内のごみが増えると焼却額も増となる。減量化のためには家庭での生ごみ処理機等の促進を図ることが急務である。今はコンパクトで台所におけるものがあり、町民の皆さんに更なる協力をお願いするために、町独自の補助制度を設けたらいかがか。
- (3) 紙おむつの再生化に取り組む自治体があり、保育園などから集めている。今後の町の考えは。

3. 今後の自治会活動と、町との連携について

新型コロナウイルス感染症の収束が見えない状況での自治会活動は、地域住民が参加することがままならず、役員の方々は苦勞されている。自治会費に関連して、高齢者の退会や非加入者の増加も見られる。自治会費の値下げは後で上げられなくなるとの考えもあると聞くが、加入してよかったと思える魅力ある自治会活動が求められている。災害時は加入者も非加入者も関係なく地域で手を差し伸べあうと思う。自治会役員の方々が悩まぬよう、町は知恵を出して今までとは違うもう一歩踏み込んだ連携の考えは。

令和4年3月 定例会

通告第14号

令和4年2月7日 午後2時10分 受付

令和4年2月7日

宮代町議会議長 様

宮代町議会議員 **金子正志**

一般質問 通告書

次の事項について質問したいので、通告いたします。

質問事項	質問の要旨
1. 職員の採用	<p>① 今年度で退職する職員は何人か。</p> <p>② 令和4年度に採用する職員は何人か。</p> <p>③ 新人職員を採用したら、約40年間給料を支払うことになります。40年後の町の人口想定は。</p> <p>④ 国の人口は減少を続ける。宮代町は生産者年齢層の減少が厳しい。納税人口が減り税収が減り、財政は厳しくなることが予想できます。人口減に対応して、職員数も削減していくべきではないでしょうか。新井町長の見解を求めます。</p> <p>⑤ 増える業務、少ない職員では住民サービスが十分にできなくなります。合併して事務の効率化を図ることが職員のためであり、住民のためでもあります。町長は長期的な視点で、まちづくりを考えているのでしょうか。</p>
2. 長期的な視点で行財政改革を	<p>新聞社が2020年度決算を使い自治体の財政力を調べた結果を発表しました。自治体間の財政力格差が鮮明に表れました。</p> <p>① 宮代町の標準財政規模と積立金現在高は。</p> <p>② 財政規模に占める基金残高の多さで目に付くのは、岐阜県高山市。2005年(平成17年)の市町村合併以降、職員数を3分の2以下に削減するなど「行財政改革を徹底した」ためという。町長は長期的な視点で、行財政改革を考えているのでしょうか。</p>

<p>3. 総合病院の見直しは</p>	<p>①東武動物公園駅西口広場に総合病院誘致は、その後進展はあるのでしょうか。</p> <p>②人口3万人の町ではなく杉戸町と合併し、人口8万人の市として総合病院誘致を目指すのが住民のためではないでしょうか。新井町長の見解を求めます。</p>
<p>4. 合併に関する意識調査を</p>	<p>榑原町長、榎本町長は、合併に関するアンケートを実施しました。結果について、</p> <p>①「合併を望まない」の割合はどうであったか。</p> <p>②杉戸町でもアンケートを行っています。 「合併を望まない」の割合はどうであったか。</p> <p>③両町民の声を尊重し、行政を進めるべきでは。</p> <p>④新井町長は1期目の4年間は、合併を拒否してきました。両町民の望む声を切り捨てる、その不寛容な姿勢は町長としてふさわしくないのではないのでしょうか。新型コロナウイルス感染が落ち着いたら話し合いの場を持つこと、アンケートを実施すべきではないのでしょうか。</p> <p>⑤住民は町の未来に責任を持つ町長を求めています。単独行政を続けて町の将来に明るい未来はあるのでしょうか。新井町長の見解を求めます。</p>
<p>5. 農業施設の固定資産税は</p>	<p>和戸横町工業地区、東武動物公園駅西口の商業施設、そして姫宮の東地区に農業施設。バランスの取れた開発は素晴らしい。固定資産税の増収は、横町工業地区では2億円から3億円。駅前商業施設では2千万円。町の財政に大きく貢献してくれるということになります。</p> <p>この農業施設は完成後にどのくらいの固定資産税が見込まれるのでしょうか。</p>
<p>6. 姫宮落川の改修事業</p>	<p>2019年(令和元年)に記録的な大雨をもたらした台風19号。笠原地区住民からの「浸水対策を求める請願」に、町は迅速に対応しました。その後、姫宮落川の河川改修が川下から順に進んでいます。事業の現状と今後についてお尋ねします。</p>